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今回の定例会は６月 6 日（水曜日）から 20 日（水曜日）まで行われます。 
 
「ぐんじとしのり」は、6 日（水曜日）午後 4 時から、まちづくり研究会（代表 松本隆志 

氏）を代表し、９０分間の代表質問に立ちます。今回は、印西市における「青少年活動支

援」、「公共施設の予約」、そして、牧の原地区南側の将来像の３点を、質問の中心に据えて、

一般質問（６０分）に立ちます。（その内容は後述します。）お時間があるかたは、是非と

も傍聴にお越しください。 
 
傍聴を希望される方は、印西市役所５階にて諸手続きを行い、傍聴券の交付を受け、 
傍聴を行うことになります。尚、定員は３６名です。よろしくお願い致します。 
 

 ぐんじとしのり ６月定例会 代表質問内容  
以下の内容を議会事務局に既に提出し、今回の議会で質問に立ちます。 

1. 青少年の自主的活動への積極的な支援について 
青少年がさまざまな自主的活動を行うためには、ふさわしい場所や機会の提供が必要であ

ると考える。印西市ではどのように配慮し、支援を行っていくのか。 
 
（１）児童館の対象年齢はどのくらいまでを想定しているのか？ 
（２）中・高校生を中心にした放課後の自主的な活動はどこを想定しているのか。 
（３）児童館の夜間、祝祭日の開館についてどのように考えるか。 

 

2. 公共施設の予約について 
市の公共施設の申し込み方法が４月より変更されたが、市民の間では非常に不評のように 
聞こえる。 
 
（１）現状の問題点を市ではどのように認識しているのか？ 
（２）今後、どのように改善していくのか？ 
 

3. 牧の原駅圏の将来について 
（１） ３月に発表される事になっていた「南口商業施設」については、何ら市民に説明

のないまま、２ヶ月が過ぎている。 
 （ⅰ）市は市民への説明責任をどのように考えているか。 
 （ⅱ）今後、南側商業施設を含めて南口はどのようになっていくのか。 
 
（２） 地域住民への利便施設建設はどのようになっているのか。 

３月に発表された「印西市市民意識調査」によると、牧の原駅南側地区住民の求め

るものとして以下のものがあげられているが、市はどこまで住民の声を理解し、 
反映するつもりか。具体的な進展はあるか。 

  （ⅰ）医療施設 
  （ⅱ）郵便局 



 
 
 
いつもご声援、ご支援ありがとうございます。この紙面へのご批判、ご意見もお待ちいた

します。よろしくお願い申し上げます。               ぐんじとしのり 


